

Editorial

MENSAJE DEL DECANO

Con el gusto de poder comunicarme con nuestros lectores y comunidad académica, me es grato informar tres acontecimientos relevantes para nuestra casa de estudios.

Primero, felicitar a todas las personas que incansablemente han colaborado para que la Revista haya llegado -en forma ininterrumpida- al número 26 del año 9. Esta meta no es fácil de conseguir, y se ha logrado gracias al esfuerzo de todos.

En segundo término, tengo el agrado de informar a los lectores que ya se puede consultar la Revista en forma electrónica accediendo a la página web de nuestra Universidad, entrando a la dirección de Difusión y Vinculación, después Editorial y finalmente en Publicaciones. En cuanto se regularice el permiso oficial cibernético (en trámite), se podrán subir a la red los números anteriores y el suplemento Ars Médica.

Por último, aprovecho para hacer de su conocimiento que, por primera vez, un posgrado de nuestro Centro ha ingresado al Padrón Nacional de Posgrados de Calidad (PNPC) de Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (CONACYT). Se trata de la especialidad en Anestesiología, con sede en el Centenario Hospital Miguel Hidalgo. Felicito a todos los involucrados en este logro, e invito a los residentes y profesores de todas las especialidades a que continúen publicando en Lux Médica, siempre abierta a la participación de alumnos de pre y postgrado, ya que éste es un importante indicador para el PNPC.

*Dr. Raúl Franco Díaz de León
Decano del Centro de Ciencias de la salud*